

# L'omnisports veut attirer de nouveaux adhérents

## La Membrolle-sur-Longuenée

mercredi 13 janvier 2010

---

À quelques jours de l'assemblée générale de la société sportive membrollaise omnisports le 21 janvier à 20 h à la salle Jean-Luc Gaboriau, sa présidente Évelyne Riveron a entamé avec les responsables des dix sections une campagne d'information pour étoffer ses effectifs.

Déjà forte de plus de 500 adhérents, la société sportive entend accueillir en plus grand nombre les scolaires, mobiliser les adhérents pour une ouverture aux nouveaux arrivants et profiter de l'intercommunalité pour susciter un nouveau dynamisme dans certaines sections.

Avec l'arrivée de l'équipement intercommunal en septembre 2010, le tennis de table ou le basket loisirs pourront bénéficier de meilleures conditions de leurs pratiques sportives et s'ouvrir aux autres communes.

Après la politique de formation aux premiers secours en 2009, la SSM mise sur un engagement plus fort de ses licenciés dans la vie des sections. **La section du dojo a tracé le chemin lors de son assemblée générale de décembre.**